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Contrairement à ces dernières années, nous avons été amenés à changer le lieu de nos retrouvailles et sommes 
revenus à nos "premières amours" en se retrouvant à La Destrousse. 
Nous avons conservé la plage horaire d'accueil entre 14 h 30 et 15 h 15 afin de laisser plus de temps disponible 
aux échanges.
Remerciements particuliers à Henriette Barthélemy et Robert Amétrano qui accueillent les adhérents pour les       
émargements ; ainsi qu'à Mireille Faure, Denise Chancel pour leur aide (actualisation des infos personnelles des 
adhérents) et Jean-François Hugonnet pour les portraits. 
Après la présentation des différents rapports, les adhérents voteront pour les quatre résolutions suivantes :

1ère résolution  : Rapports moral et d’activité
      2ème résolution : Rapport financier et approbation des comptes et résultats de l’exercice 2012.
             Présentation du budget 2013

3ème résolution : Cotisations pour l'année 2014
             4ème résolution : Renouvellement des membres du Conseil d’Administration (sortants)

Ouverture de l’Assemblée Générale (AG) à 15 h 15

Les présentations sont assurées par les membres de l'équipe mais la réunion est animée comme à l'accoutumée par 
Jean-Michel Vigliano qui accueille l'assemblée.
Notre Président Gérard Riou est absent, il est contraint à un repos forcé momentané, mais nous avons reçu un SMS 
de sa part nous disant qu'il était parmi nous par la pensée. 
C'est Frédéric Cosmides qui assure son intérim pour l'après-midi.

   « Avant d’en venir au Rapport moral, commençons si vous le voulez bien, par la partie la moins agréable mais néanmoins                   
       incontournable de cet après-midi : l’évocation de ceux qui nous ont quitté depuis notre dernière Assemblée.

     En premier lieu, ceux qui ont fait ou faisaient partie de l’APHRAP :
    - Jean-Claude BONNET, qui a fait toute sa carrière à l’usine de Beaucaire. Membre actif de la Section Locale de Beaucaire (SLBc),  
      il nous a quitté au mois de mai ; nombreux sont ceux qui se rappellent son amabilité et son franc-parler.
    - Un peu plus tard dans l’année, au mois d’octobre, c’est Jean-Claude DUCHON-DORIS, qui est décédé.  Ancien militaire, il a été    
      le DRH et le Chef d’établissement du site de St-Marcel durant de nombreuses années.

    Il y a également ceux qui n’étaient pas membres de l’APHRAP mais que nous avons côtoyé :
     - Pierre MAGNIN, Chef des ventes de la Région Sud-Ouest, puis responsable d’APRODAS,  nous a quitté au mois de mars              
       dernier.
    - Au mois d’avril, c’est Patrick PLOMPEN qui a travaillé au DECDA (Beaucaire) et qui était en train de nous aider à organiser le     
      Buffet campagnard à Aramon. 
    - Au mois d’août, Jean BESLIN, commercial du réseau PROCIDA en Bretagne.
    - Puis au mois d’octobre, Henri-José SEGAL ; il a travaillé de nombreuses années au Service Ordonnancement de la production à     
      St Marcel.
    - Également en octobre, Pascal DELBROUCK qui a été délégué de la Région Nord du réseau PROCIDA pendant quinze ans.
    - Au mois de novembre, André BLANC qui a travaillé au SMC, puis au conditionnement au Dépôt Organique  de l'usine de              
      Beaucaire. Son épouse, Danièle BLANC (petit conditionnement au DO) l'a suivi début janvier.
    - Au mois de décembre, nous avons appris le décès d’Anna FRANCESCHI, qui a travaillé au  CRBA.

Ce sont les informations, essentiellement transmises par nos adhérents, qui nous sont parvenues sur le sujet. Nous avons toujours été 
prudents quant à la diffusion de celles-ci dans nos publications ou sur notre site, cependant nous nous efforçons dans la mesure de nos 
moyens d'en informer rapidement et à titre personnel (mailing, tél,...) les adhérents qui par le passé, ont été dans leur sphère de travail.
L'occasion de l'AG, grand rassemblement d'Anciens, permet la communication, une fois l'an, de ces informations. »
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Programme de l’AG
Au niveau organisation, comme l'année dernière, un effort particulier a été fait sur la présentation :
       - projection sur écran de documents vidéos et photos illustrant nos activités, 
       - rapport moral et d’activité allégé,
       - temps plus important consacré aux projets d’animations 2013.
1 -  Frédéric Cosmides soumettra à l’assemblée le bilan de l’année écoulée, qui sera entrecoupé des 
      présentations de divers intervenants des Groupes :
    Il fera un bref résumé de la situation pour les Garanties de Ressources. 
    Pour le Groupe Protection Santé (GPS) et les complémentaires santé, Bernard Lachamp présentera les   
    évolutions possibles pour Bayer/MICILS et Nadia Arpaja celles des Mutuelles du Soleil (MdS).

      Frédéric Cosmides présentera la gestion des adhésions, le bilan des parutions et des réunions.
      Jean-François Rocca exposera le travail effectué au niveau du groupe NTIC (Nouvelles Techniques       
     d'Information et Communication, notamment le nouveau site internet opérationnel "Les Aphrapnautes".

2 – Frédéric Cosmides présentera pour GALA (Groupe Activités Loisirs APHRAP) les réalisations 2012 et   
     exposera les orientations pour l’année 2013.

3 - Maurice Faure  présentera alors le Rapport financier (comptes 2012 et approbation) et le Budget 
2013.

4 - Nous déciderons alors des montants des cotisations pour 2014.
5 – Dans le cadre de GALA, Jean-Marie Palun présentera et développera les projets d’Animation pour          
    2013, voire plus lointains. 

6 - En final, l’AG désignera les membres renouvelés (sortants) au Conseil d’Administration (CA).
7 - Nous passerons tous alors au traditionnel Gâteau des Rois.
   Jean-Michel Vigliano, qui anime la présentation, propose comme chaque année, si tout le monde est           
  d’accord, d’effectuer les votes des différentes résolutions, à main levée 

(Pour / Contre / Abstention) : 
  Pas de vote contre, ni d’abstention, la proposition est adoptée à l’unanimité. 
Rapport moral et d'activité 2012, présenté par Frédéric Cosmides  

Le bilan de notre parcours :
Cette année, comme vous avez pu le constater, nous nous retrouvons de nouveau à La Destrousse.
En effet, la société qui gère le Château des Creissauds a réorganisé ses activités, avec notamment l’extension de 
l’école hôtelière. De ce fait, les petites salles que nous louions pour nos réunions de travail sont devenues des 
salles de cours. De plus, la gestion de la grande salle voûtée où nous tenions nos AG ayant été confiée à une société 
extérieure, il n’est plus possible à ce jour d'être accueilli au Château des Creissauds.
En conséquence, depuis fin 2012, nous sommes revenus à La Destrousse pour nos réunions de Bureau, CA, 
d’information  et aujourd’hui pour notre AG.
Au passage, j’en profite  pour remercier M. le Maire de La Destrousse d’avoir  bien voulu nous accueillir et nous 
prêter le matériel de sonorisation pour cet après-midi.
Malgré tous ces changements, la vie de l’association a continué.
Concernant le volet social, deux points importants  : les complémentaires  santé  et les Garanties de Ressources.
A ce jour, il reste une seule personne en Garantie de Ressources. Cette année, bien qu'il n'y ait pas eu de réunion 
physique de la Commission de Suivi, sa tenue sous une autre forme, attribue à cette personne une revalorisation de 
sa rente de 3,65% au 1er janvier.,
Passons maintenant aux complémentaires santé.
Récemment,  joint à notre Lettre 38,  certains d’entre vous ont reçu un questionnaire demandant des informations 
sur leur complémentaire santé.
Nous n’avons pas reçu beaucoup de réponses, mais, néanmoins avec les informations que nous possédions déjà, nous 
connaissons maintenant, et c’était le but de notre courrier, ceux d’entre vous qui sont affiliés à la mutuelle de 
Bayer/MICILS et ceux d’entre vous qui sont affiliés aux MdS. 
Pour les MdS, nous rencontrons chaque année leur représentant et vous êtes informés en temps réel.
Par contre, pour MICILS, depuis 2008, nous n’avons plus de contact et donc très peu d’informations. Nous savons 
maintenant qu’une cinquantaine d’entre vous sont affiliés à cette mutuelle, et nous allons donc essayer à nouveau 
d’obtenir des informations.
Pour ce faire, c’est Bernard Lachamp qui s’est proposé pour cette tâche, et je lui laisse donc la parole.
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Groupe Protection Santé (GPS)

(Nadia Arpaja, Monique Bonnet, Pierre Carles, Jean-Claude Dervyn, Bernard Lachamp, Michelle Verdalay, Jean-Michel Vigliano)

Intervention de Bernard Lachamp (Bayer/MICILS):
« Dans le cadre du Groupe Protection Santé (GPS), le contrat Bayer/MICILS reste toujours important puisque nous sommes encore    
   une cinquantaine à l’avoir gardé. 
   Nous rappellerons que les adhérents Bayer CropScience (BCS) / APHRAP sont  presque tous au Régime 1, en ayant fait le choix     
  de conserver un niveau amélioré de prestations et en acceptant pour cela une cotisation plus élevée. 
  Depuis 2008, date du changement de la complémentaire santé de BCS, le contact avec notre mutuelle MICILS et avec BCS s’est      
  vraiment distendu, voire interrompu. Comme nous vous  l’avons souvent dit, nous n’avons plus les relations que Pierre Carles et      
  moi-même maintenions soit avec la DRH, soit avec le Président du Conseil d’Administration de la Mutuelle (Daniel Vasserot) ou     
  en participant  aux A.G. annuelles qui maintenant n’ont plus lieu.

  Jusqu’à ce jour, les informations en provenance d’APICIL, étaient donc devenues rares, voire inexistantes. 
  Nos collègues de l’association 2 AB (Association des Anciens de Bayer), association qui s’est créée après l’APHRAP, ont eux plus  
  de contacts avec le siège de BCS, car basés à Lyon. 
  Dans ce cadre et un peu dans ce but, en tant que "représentant MICILS" au sein du Groupe Protection Santé APHRAP, j’ai pris        
  contact avec Michel André qui est adhérent aux deux associations, ce qui nous permet de nous sentir moins isolés et de pouvoir        
  compléter nos informations.
  Nous avons eu ce matin, des informations un peu plus précises en provenance de BCS via 2AB, reprises en partie ci-dessous : 

   Concrètement : 
             1 - Concernant le niveau des cotisations, les adhérents du Régime 1 ont pu constater  qu’il était pour le 1 er trimestre 2013        
                   inchangé par rapport à  2012.
             2 - Concernant le futur 2013, le comité de pilotage (interne à Bayer) travaillera sur une optimisation des garanties, puis sur     
                   l’analyse des cotisations/prestations et sur d’éventuelles négociations.
             3 - Nous resterons très attentifs, à coté de 2AB et avec leur aide, aux évolutions qui pourraient être apportées  à notre             
                  contrat. »

Si vous êtes affilié(e) à cette complémentaire santé (Bayer/MICILS) et que vous n'avez pas récemment         
                                 reçu le Spécial  n°76 traitant de ce sujet, merci de bien vouloir vous manifester rapidement auprès de          
                                 l'Association pour la mise à jour de nos systèmes.

Venons-en  maintenant aux Mutuelles du Soleil. 
Cette année, le nombre d’adhérents a continué d'augmenter et le contrat collectif SOLEA PRO 3000 couvre            
maintenant plus de 110 bénéficiaires. Mais je n’en dirai pas plus et vous invite à écouter  Nadia Arpaja.

Intervention de Nadia Arpaja (Mutuelles du Soleil/MdS):
     « Au niveau des effectifs,
      Fin 2012, on compte 69 contrats et 108 bénéficiaires qui sont issus  :

- des derniers Garanties de Ressources (GR)  : il n’en reste plus qu’un.
- de jeunes retraités qui ont quitté SBM
- de personnes qui ont abandonné la complémentaire Bayer/MICILS

      Nous avons répondu à de nombreux appels de nos adhérents et essayé de trouver une solution aux questions posées  ; le
      29 novembre notre correspondante MdS est venue faire une présentation de notre contrat mais aussi de la mutuelle, la encore de   
      nombreuses questions ont trouvé une réponse.

          Cotisations :
          Je reprendrais les termes du Président des MdS, Monsieur Rossetti, les mutuelles sont des organismes à but non lucratif, mais   
          elles supportent de plus en plus de dépenses. Les MdS ont toujours pour mission d’offrir une qualité de produits et de services  
          à un prix juste.
          Cette année les taxes n’ont pas augmenté, c’est la partie "garantie santé", c'est-à-dire ce qui sert à payer les prestations qui a      
          augmenté.
          Au final les cotisations sont majorées de 6% incluant la réévaluation du Plafond Mensuel Sécurité Sociale (PMSS).
          Le résultat de notre contrat étant en équilibre nous avons obtenu le taux de 6% au lieu de 7% comme annoncé en novembre.

Assemblée Générale
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* * * * * * * * * *

Abordons maintenant la partie information sur et aux adhérents. 
Au cours de l’année écoulée, nos effectifs sont restés stables, et je dirai même, sont en très légère augmentation.
Concernant les diverses  parutions "Spécial et  Lettre" que nous vous adressons tout au long de l’année, nous avons fait 
un effort particulier envers nos adhérents non internautes. Cela était d’ailleurs l’un de nos objectifs pour 2012, ces 
publications papier, sont maintenant en couleur. 
Mais je n’en dirai pas plus et "je me laisse" le soin de vous présenter tout cela

            Prestations :
            Pour l’amélioration des prestations il faudra encore un peu attendre, peut-être en fin d’année ?
            Le Groupe Protection Santé (GPS) œuvre toujours pour obtenir ces améliorations auprès des MdS. »
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2-3 
Les 
Activit
és 
Loisirs
 :

Secrétariat : Adhérents / Historique - Communication, présenté par Frédéric Cosmides
(Robert Amétrano, Nadia Arpaja, Frédéric Cosmides)

 Niveau des adhésions :
223 adhérents, répartis en 182 Membres de droit et 41 Membres affiliés.
            -     8 nouvelles adhésions de Membres de droit.

                            -     4 ré-adhésions
                            - 170 renouvellements 
                            -     8 démissions   

             -     7 nouvelles adhésions de Membres affiliés (des conjoints et des amis de l'association).
             -   34 renouvellements.
             -     1 démission.

Toujours aussi consciencieux, Robert Amétrano poursuit son travail d'exploitation sur l'évolution des adhésions.

Le constat est le suivant  :

- Au cours de l'année 2011, nous avions constaté la poursuite de l'érosion des renouvellements des adhésions des Membres de droit.     
  Cette dernière semble se stabiliser . Nous constatons que certains arrivant au statut de retraité quittent l'APHRAP mais que nos           
 collègues qui étaient encore en activité et qui atteignent l'age de la retraite (principalement SBM Formulations) nous rejoignent.
 Nous constatons que l'intérêt marqué vis à vis de notre contrat collectif de Complémentaire santé (Mutuelles du Soleil) se confirme et  
 limite donc cette érosion.

- En ne considérant que les Membres de droit (cf. première courbe) ; depuis la création de l'Association, globalement 313 personnes     
  ont été au minimum une fois adhérentes.
   Nous avons perdu 132 adhérents en 13 ans, soit en moyenne 10 par an.
   Le nombre minimum d'adhérents était de 154 en 2000 (année de création), le maximum était de 227 en 2007 (223 en 2008).
  La moyenne annuelle des adhésions est de 184.
  Aujourd'hui nous sommes 182 Membres de droit, donc légèrement en-dessous de la moyenne, auxquels viennent s'ajouter                   
  maintenant 41 Membres affiliés (cf. deuxième courbe).



Communication :

Sur les 223 adhérents actifs (Membres de droit et affiliés), il y a maintenant 137 adhérents connectés à Internet, soit un 
accroissement conséquent puisque cela représente 62% d'Aphrapnautes (rappel en 2010, nous passions le cap des 50%).
GALA vous alerte/rappelle maintenant régulièrement par SMS. Aussi, nous essayons de maintenir actualisé notre fichier et cela 
explique pourquoi certains ont été interrogés lors de l'accueil à l'AG.

En 2012  :

                -    2  Lettres APHRAP
                -  14 Exemplaires de Spécial
                - 149 Courriers personnalisés
                -   54 Courriers aux affiliés des Mutuelles du Soleil (MdS)
                - 100 Courriels aux affiliés des MdS
                -  21 Dossiers d'information MdS pour 15 nouvelles affiliations
                -    7  Réunions de Bureau
                -    3  Réunions de Conseil d'Administration
                -    1  Réunion avec les Mutuelles du Soleil
                -    2  Réunions  NTIC

Assemblée Générale

* * * * * * * * * * 

En matière d’information et de communication, à l’heure d’aujourd’hui l’utilisation d’internet est devenue quelque chose 
d’incontournable.
Frédéric vient de vous le dire, plus de 60% d’entre vous sont maintenant internautes et ont ainsi accès à toutes sortes 
d’informations concernant notre association. 
Certes, cet été nous avons eu quelques soucis inattendus avec notre site "APHRAPNAUTES", mais rapidement tout est 
rentré dans l’ordre.
Je vous invite donc à écouter Jean-François Rocca qui va vous expliquer tout cela.

- Cette évolution a amené les commentaires donnés par notre Trésorier (cf. "Le mot du Trésorier" Lettre APHRAP n° 38) et confirme la        
nouvelle orientation que prend votre Association
- Depuis la modification  de nos Statuts, vous remarquerez dans la courbe ci-dessous la progression du collège des Membres affiliés.
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Groupe Nouvelles Techniques d'Information et Communication (NTIC), 
présenté par Jean-François Rocca  

(M.Arpaja, F.Cosmides, M.Faure,JM.Palun, G.Riou, JF.Rocca)

A l'aide d'une vidéo qui est projetée, nous découvrons les explications....

Les tribulations d’un NTICien en NTIC

« Lors de la précédente AG, nous vous avions présenté le site internet de l’association :

APHRAPNAUTES
Ce site était réalisé avec un outil en ligne (gratuit) appelé PHPBoost  qui nous a donné bien des soucis. Nous avons du nous en 
séparer, d’autant plus que l’hébergeur gratuit (américain) nous l’avait carrément supprimé de sa base du fait d’une manipulation qui 
ne lui a pas plu (envoi de mails multiples à un groupe de destinataires  : pas de quoi fouetter un aphrapien  !!).

Avec notre réactivité coutumière, nous nous sommes orientés vers la version “allégée” d’un autre outil en ligne appelé 
WORDPRESS, qui était à disposition chez notre partenaire Gestasso (gestion de l’association) pour recréer un nouveau site 
provisoire  :

Les Aphrapnautes
Cette version est limitée en volume d’informations, en possibilité de téléchargements d’extensions d’applications, etc...mais elle 
nous permet d'assurer l'opérationnel, notamment l'inscription aux activités de GALA. Cependant cette version de transit ne nous 
permet pas d’assurer pleinement notre rôle de vecteur d’informations interactives auprès de vous.

Depuis quelques mois, nous travaillons dans l'ombre avec une version plus élaborée de WORDPRESS, nous permettant d’avoir un 
volume beaucoup plus important à notre disposition, des possibilités d’installation d’applications appelées “plugins”, auprès d’un 
hébergeur français (payant certes, mais d’un coût raisonnable) et qui nous assure une totale liberté pour assumer notre rôle.

Quelques instants pour présenter notre équipe NTIC :
Notre nouvelle recrue Michel Arpaja, Frédéric Cosmides, Maurice Faure, Jean-Marie Palun, Gérard Riou, et votre serviteur
Jean-François ROCCA.

Veuillez mémoriser dans votre navigateur le lien actif de ce site et vous présentons maintenant le nouveau   :

Les Aphrapnautes

Remarques: 
- Si d'aventure vous cliquiez sur le précédent lien, vous avez un message d'accueil qui vous renvoie automatiquement sur le              
   nouveau lien actif.
- Vous aurez remarqué que le passage de l'un à l'autre a été totalement transparent.

Si vous êtes nouvel internaute, n'oubliez pas de transmettre cette information auprès de l'association.

* * * * * * * * * *

 
Si dans un passé récent, le volet social occupait une place prépondérante dans la vie de notre association, aujourd’hui, 
nous pouvons dire que c’est le côté convivial et festif qui a nettement pris le dessus.

http://www.aphrapnautes.fr/wordpress/
http://www.aphrapnautes.fr/wordpress/


Groupe Animations Loisirs APHRAP (GALA)  

(N.Arpaja, M.Arpaja, H.Maurer, JM.Palun, G.Rols, L.Ronat, G.Riou)

Au cours de l’année écoulée, ce ne sont pas moins de 14 manifestations qui vous ont été proposées par 
notre équipe GALA, certaines étant managées par la SLBc.
Vous avez pu découvrir, projeté avant le début de notre réunion, un diaporama sur ces dernières.

Du traditionnel Gâteau des Rois à Beaucaire, en passant par la sardinade et les cerises de Cabrières 
d’Aigues, en parcourant pas moins de 80 km lors des balades à travers notre magnifique  Provence, avec 
les visites de Mazaugues et de la glacière Pivaut, de l’abbaye de St-Roman et du château de Beaucaire, de 
l’abbaye St-Victor et des forts de Marseille, sans oublier la Journée Boules à Beaucaire ainsi que les deux 
expéditions gastro/culturelles qu’ont été la journée truffes à Roumoules et le safari mycologique  à La 
Chaise-Dieu.
Nous pouvons dire, qu’il y en a eu pour tous les goûts  !

D’ailleurs, c’est avec satisfaction que nous constatons une légère augmentation du nombre de participants 
à ces diverses  manifestations, et nous vous invitons à nous rejoindre encore plus nombreux cette année.

Par contre, pour connaître ce que nous vous proposons en 2013, il faudra patienter un petit peu, notre 
programme des festivités sera présenté plus tard dans l’après-midi.

Enfin, avant d’en terminer, je voudrais évoquer un dernier point,  qui faisait partie de nos objectifs en 
2012, c’est le rapprochement avec l’association des Anciens de Bayer, l’association 2AB. Nous nous sommes 
rencontrés au mois de mai de l’année dernière, et lors de cette réunion, nous avons longuement échangé 
sur les complémentaires santé, MICILS et MdS, ainsi que sur nos activités loisirs respectives. 
Pas mal de points de convergence sont apparus et dans un premier temps, nous avons envisagé des 
activités loisirs en commun pour les années à venir. D’ailleurs, lors de notre safari mycologique d’octobre 
dernier en Haute-Loire, nous avons eu le plaisir d’accueillir M.Devif, Président de 2AB, ainsi que son 
épouse.

Pour cette année, notamment dans le cadre de Marseille-Provence 2013, nous allons  continuer à proposer 
des activités en commun.

Assemblée Générale

 * * * * * * * * * *
Pour conclure ce rapport, je dirai que le Bureau et le CA sont satisfaits de ce qui a été réalisé, que beaucoup  de 
choses restent encore à faire, notamment envers ceux que nous voyons peu et qui sont éloignés, mais notre bilan est 
positif.

 Les orientations pour 2013
       1- Continuer à suivre nos complémentaires santé, et améliorer notre contrat avec les MdS.
       2- Permettre aux Membres affiliés qui le souhaitent, de pouvoir adhérer aux MdS.
       3- Accueillir de nouveaux membres au sein de nos différents groupes de travail et au CA.
       4- Garder le contact et intéresser ceux que nous voyons peu et qui sont éloignés.
       5- Continuer de faire évoluer nos techniques d’information et de communication .
       6- Continuer le rapprochement avec l’association 2AB.

Pour terminer, je tiens particulièrement à remercier ceux que nous n’avons pas l’habitude de voir sur le devant de la 
scène, mais qui œuvrent en coulisses et contribuent à la bonne marche de notre association  :
       - Henri Maurer et Michel Arpaja, nos deux coordinateurs balades.
       - Michel à nouveau, pour son implication récente au sein du Groupe NTIC et pour sa participation active lors            
          de la mise en route du nouveau site internet
       - Daniel Martinez, qui tout au long de l’année assure le tirage et la diffusion de nos diverses parutions
       - Robert Amétrano pour sa gestion des adhérents, qui vous accueille aujourd'hui avec l'appui d'Henriette                
        Barthélémy et Michelle Verdalay nouveau membre du CA.
       - Nos "sages", Pierre Carles, Bernard Lachamp et Jean-Michel Vigliano qui bien que s'étant mis en retrait des         
         affaires courantes, continuent à nous distiller leurs précieuses réflexions.
       - Sans oublier toutes celles et ceux qui nous aident lors de nos différentes manifestations. 
Enfin, merci à vous de m’avoir écouté.
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A la suite du rapport moral et des rapports d’activités, la résolution N°1 est votée à main levée 
à l’unanimité des présents :
                           Contre : 0    Abstention : 0   Pour : unanimité

* * * * * * * * * * 
Rapport financier,  présenté par Maurice Faure

A - Comptes 2012
A.1- Nouvelle présentation des comptes :
Nous avons rencontré une nouvelle contrainte, consécutive à l'organisation d’activité sur 2 ans (Berlin), et bien que nous tenions toujours 
de simples comptes de trésorerie, il a fallu trouver une solution pour présenter des comptes vrais. En effet, fin 2012 nous avions encaissé 
des “berlinois” près de 8000 € mais nous n’avions, à ce moment là, réglé que 5310 € au voyagiste. Nous avons donc créé une rubrique 
“Charges/Recettes d’avance” pour refléter la réalité de nos résultats.

A.2- Recettes :
Nos recettes sont en légère augmentation (+108,45 €) un peu en dessus de nos prévisions. Il y a une augmentation des postes cotisations 

et dons, alors que  nos revenus du compte épargne sont stables.

A.3- Dépenses :
Nos dépenses ont sensiblement diminué (-508,50 €). Cette baisse est le résultat de 3 phénomènes :
● Augmentation du fonctionnement associatif (+582,41 €) surtout du fait d’un décalage défavorable des facturations des frais 
d’impression (0 € en 2011 et 276 € en 2012).
● Diminution de la contribution aux activités, comme nous en avions pris l’engagement, (-824,56 €). Des activités ont même dégagé des 

excédents que nous avons décidé d’affecter à 2013 pour 362,50 €.
● Diminution des investissements (-341,32 €) limité à l’achat de la coupe pour la Journée Boules à Beaucaire.

A.4- Résultats :
La perte d'exercice est de 1944,69 €, pour un budget de 2290 €. Cela fait 616,95 € de moins qu'en 2011.
Notre avoir total au 31 décembre 2012 était de 19.221,54 €.
.

En conclusion, le Trésorier et le Conseil d’Administration sortant sollicitent de l’Assemblée quitus pour la gestion 2012.

A la suite du rapport financier, la résolution N°2 est votée à main levée à l’unanimité des présents : 
Contre : 0     Abstention : 0      Pour : unanimité
Quitus est donné pour la gestion financière

B - Budget 2013
B.1- Recettes :

Nous devrions bénéficier en 2013 de l’effet de l’augmentation des cotisations.
A  situation comparable cela ferait 358 € de plus. Avec le report de certaines recettes nous espérons une amélioration de plus de 600 €.

B.2- Dépenses :
Nous espérons que les dépenses de fonctionnement seront ainsi couvertes par nos ressources propres. Toutefois nous maîtrisons mal ce 
budget car la perte de notre contrat avec le "Château des Creissauds” nous laisse des incertitudes.
Nous avons prévu un investissement de 500 € afin d’offrir un cadeau aux adhérents.

B.3- Résultats :
La perte d'exercice serait, en prévisions, du même ordre qu'en 2012. Nous poursuivrons l’investissement dans les 
activités conviviales.
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C - Cotisations 2014

Cette année nous votons les cotisations pour 2014. Nous vous proposons de renouveler les cotisations 2013, c’est à dire :
                              Membre de droit : Individuel, 17 € (nouvelle adhésion ou renouvellement)
                                                              Couple, 24 € (nouvelle adhésion ou renouvellement)
                              Membre affilié     : Individuel, 7 € (nouvelle adhésion ou renouvellement)
          
Je soumets ces propositions à votre approbation.

La proposition du niveau des cotisations, résolution N°3 est votée à main levée à l’unanimité des 
présents:   
                      Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité

* * * * * * * * * * 
Intervention dans le cadre de GALA 

Projets d’Animations 2013,  présentés par Jean-Marie Palun 
 

samedi 19 janvier :       Gâteau des Rois de Beaucaire

jeudi 24 janvier :          Balade : La Chapelle St André 

jeudi 14 février :          Pèlerinage à Roumoules (repas truffes)

jeudi 21 mars :             Balade :  Le Rocher des Baux 

jeudi 11 avril  :            Balade :  Le Latay (Ste Baume) 

du vendredi 17 mai  au  mardi 21 mai : Voyage à Berlin 

du jeudi 30 mai au samedi 1 juin :  Marseille 2013+ Manade Raynaud aux Saintes-Maries-de-la-Mer (*) 
                                                                                               (*) organisée avec l'appui de la Section Locale Beaucaire

jeudi 6 juin :                Expo Rodin en Arles  

samedi 15 juin :          Journée Boules à Beaucaire (Challenge Ebro /Souvenir Escarras)

du lundi 1 juillet au jeudi 4 juillet :        Séjour dans le Queyras 

jeudi 19 septembre :    Balade :  La Maison du Légionnaire (Puyloubier)

du lundi 30 septembre au jeudi 3 octobre :  Safari Mycologique II à La Chaise-Dieu (Haute-Loire)

jeudi 10 octobre :         Balade : Le pic des Mouches (Ste Victoire) 

jeudi 14 novembre :     Grillades APHRAP  (lieu à déterminer)  

jeudi 12 décembre :     Balade :  Le Bec de l'Aigle (La Ciotat)

En préparation : 

- Grand weekend à New York : mai 2014

                - Les Cinque Terre  2014 (date à définir)

     Si vous n'êtes pas Aphrapnautes (Adhérents APHRAP internautes) mais que certaines animations pourraient vous             
                  intéresser, et si ce n'est déjà fait, faites-vous connaître afin d'être informé personnellement en temps et en heure.
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A la suite de cette magnifique présentation très intéressante un échange s'installe entre Jean-Marie Palun et l'assemblée.
Des informations sont communiquées à propos du prochain séjour à Berlin.
Un sondage rapide (à main levée) concernant le projet  " Repas des Anciens" semble indiquer un moindre intérêt pour
ce type d'animation.

La parole est ensuite donnée à Alain Guillard qui présente le dernier livre de Bernard Deprey ainsi que ses précédents 
romans.

* * * * * * * * * *

 Jean-Michel Vigliano reprend la parole pour aborder le dernier point de l'ordre du jour de notre AG. 

Renouvellement partiel du Conseil d’Administration

La liste des membres du Conseil d’Administration (CA) actuel, ainsi que celle des candidats qui se 
présentent sont projetées sur l’écran.
 
  Les membres sortants (9) sont : 

Nadia Arpaja, Christian Bastet, Daniel Martinez, Jean-Marie Palun,
 Joseph Poveda, Gérard Riou, Gilbert Rols, Lucette Ronat et 
 Jean-Michel Vigliano.
                                                        

Les autres membres restants (8) sont : 
 Robert Amétrano, Pierre Carles, Frédéric Cosmides, Jean-Claude Dervyn,                       

                                                        Maurice Faure, Bernard Lachamp, Jean-François Rocca et Michelle Verdalay. 

10 sièges sont à pourvoir, les 8 candidats qui se représentent sont les suivants : 
 Nadia Arpaja, Daniel Martinez, Jean-Marie Palun, Joseph Poveda, 
                                          Gérard Riou, Gilbert Rols, Lucette Ronat et Jean-Michel Vigliano.

Le vote se fait avec 77 présents et 44 pouvoirs sur 182 votes possibles (soit un taux de 66%). 

Nous renouvelons notre demande de voir se présenter et s'exprimer de nouveaux candidats au sein du CA.

Pour la résolution N°4, l’ensemble des candidats présentés est élu à main levée, 
à l’unanimité des présents :   
                     Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité

 
L’Assemblée Générale se termine vers 17 h .

Il  est ensuite proposé de partager les Galettes des Rois qui nous attendent ; cette partie       
"festive" de notre réunion s'est terminée vers 19 h.

 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Siège : Les Airelles, 3 rue Courencq – 13011  Marseille  

Tél. : 06.22.21.43.21    -    E-mail : association.aphrap@laposte.net 
Notre site internet :: http://www.aphrapnautes.fr/wordpress/

Responsable de la publication : Gérard RIOU

http://www.aphrapnautes.fr/wordpress/
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